
REQUERIMENTO Nº 015/2017

                                                  O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após
ouvido o Plenário desta Egrégia Casa de Leis, solicita o envio deste a Sua Excelência Valdir
Couto de Souza Júnior, Prefeito Municipal, com cópia a Sra. Sandra Maria Santos Calonga,
Secretária Municipal de Saúde, o qual requer informações dos motivos pelos quais os
motoristas da área da saúde não estão recebendo suas diárias.

JUSTIFICATIVA:

                                                            Por inúmeras vezes este vereador tem se    pronunciado
na  tribuna desta casa, fazendo  comentários a respeito deste 	fato,  uma vez  que são 
constantes as reclamações dos trabalhadores que exercem a função como motoristas para a
secretária municipal de saúde, os quais alegam não estarem recebendo suas diárias. Ante ao
fato e com a finalidade de obter as informações de forma completa a título de esclarecimento,
visando dirimir dúvidas e promover o ato de fiscalização cabida a classe parlamentar, ficamos
no aguardo de tais informações, dentro do prazo estabelecido pela Lei Orgânica Municipal.		
		

                                                                                 
                                                       Sala das Sessões em, 23 de novembro de 2017.

                                             VER. JOÃO CARLOS VERA GONÇALVES – PSB


